

Jumat Curhat, Polres Malang Silaturahmi Kembalikan Senyum Korban Kanjuruhan

Achmad Sarjono - MALANG.BERSUARA.ID

May 6, 2024 - 08:22



MALANG - Kepolisian Resor Malang terus mengintensifkan Forum Jumat Curhat sebagai wadah bagi masyarakat untuk menyampaikan aspirasi dan keluhan.

Kali ini, Forum Jumat Curhat digelar bersama keluarga korban tragedi Kanjuruhan di Dusun Krajan, Desa Sindurejo, Kecamatan Gedangan, Kabupaten

Malang pada Jumat (3/5/2024).

Kapolres Malang, AKBP Putu Kholis Aryana, didampingi Ketua Bhayangkari Cabang Polres Malang, Ny Ujik Putu Kholis, memimpin kegiatan silaturahmi yang juga dihadiri oleh para pejabat utama Polres, tokoh masyarakat, dan perwakilan Aremania.

Mereka disambut hangat oleh keluarga almarhum Hermawan Efendi, salah satu korban tragedi Kanjuruhan.

Suasana hangat terasa dalam acara tersebut, di mana keakraban dan empati saling terpancar dalam obrolan ringan.

Tidak hanya itu, Kapolres Malang juga membawakan sejumlah mainan dan makanan sebagai bentuk perhatian kepada anak semata wayang korban.

Kapolres Malang, AKBP Putu Kholis Aryana, menjelaskan bahwa pihaknya terus menjalin komunikasi dengan keluarga korban Kanjuruhan.

Komitmen mereka untuk memberikan perhatian dan dukungan kepada keluarga korban tidak pernah pudar.

Bukan hanya dalam bentuk bantuan ekonomi, melainkan juga dalam bentuk dukungan sosial dan pemulihan.

"Kami juga terus berkomunikasi sampai sekarang pun masih komitmen untuk silaturahmi dengan para korban Kanjuruhan. Kita nggak pernah putus, tetap interaksi, apa-apa yang perlu di-support oleh Polres kita akan bantu," ujar AKBP Putu Kholis Aryana, Jumat (3/5).

Kapolres Malang juga menegaskan komitmen Polres Malang untuk memperbaiki diri demi menjadi institusi yang dicintai oleh masyarakat.

Pembenahan terus dilakukan untuk mewujudkan harapan masyarakat akan pelayanan yang lebih baik dari Polres Malang.

"Kami juga mencoba terus memperbaiki diri agar bisa menjadi polisi yang sesuai harapan masyarakat," ungkapnya.

Sementara itu, salah satu perwakilan keluarga korban turut memberikan apresiasi kepada Polres Malang yang terus menjalin komunikasi dengan korban maupun penyintas tragedi Kanjuruhan.

Menurutnya, komunikasi dan silaturahmi yang intens dapat membantu pemulihan psikis keluarga korban pasca kejadian.

"Kita jadikan pelajaran bersama. Terimakasih kepada pak Kapolres serta jajarannya, berkunjung kesini luar biasa," tuturnya.

Forum Jumat Curhat ini diharapkan bahwa hubungan antara kepolisian dan masyarakat semakin erat dan terjalin dengan baik, serta memberikan dukungan nyata bagi mereka yang membutuhkan, terutama bagi korban tragedi seperti di Kanjuruhan. (*)